



Entre 8 y 12.000 euros para tres investigaciones en Valladolid

DL | VALLADOLID

■ Tres proyectos de I+D+i de las universidades de Salamanca y Valladolid contarán con una ayuda de entre 8.000 y 12.000 euros para la culminación investigadora de sus trabajos, tras ganar el primer concurso *Desafío Universidad-Empresa*, promovido por la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y al que han concurrido 50 propuestas planteadas por 33 empresas.

El primer premio recayó en el Proyecto *CombFerr Algoritmia Inteligente para el Cálculo y Actualización en Tiempo Real de Combustible en Planificación Ferroviaria* del Grupo de Investigación de Biomedicina, Sistemas Informáticos Inteligentes y Tecnología Educativa (Bisite) de la Universidad de Salamanca, elaborado a partir de una demanda tecnológica de la empresa Indra.

La Universidad de Valladolid, a través de su Grupo de Investigación en Tecnología de la Construcción con Tierra se alzó con el segundo premio con un proyecto de reciclaje de arenas de moldeo, planteado a partir de una demanda de colaboración inscrita por la fundición burgalesa Funor.

El tercer premio fue para el Grupo de Investigación de Procesos a Presión de la Universidad de Valladolid, que presentó una propuesta de colaboración en el sector químico-farmacéutico, a partir de una demanda inscrita en el concurso por la empresa Gadea Grupo Farmacéutico.